

# POST

## Letkol Inf Subandi Terus Benahi Markas Yonif 411/Pandawa Kostrad

Agung widodo - SALATIGA.POST.WEB.ID

Nov 25, 2023 - 06:17



*Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P Selaku Danyonif 411/Pandawa Kostrad Yang Tengah Membangun Podium di Lapangan Apel Pandawa Terhitung, Selasa (21/11/2023), Yang Berada di Jalan Veteran No.01 Kota Salatiga, Jawa Tengah, Selasa (21/11/2023).*

**SALATIGA-** Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P selaku Danyonif 411/Pandawa Kostrad yang tengah melaksanakan tugas di Nduga, Papua Pegunungan ternyata tidak hanya melakukan berbagai gebrakan di daerah penugasan saja.

Markas Batalyon yang berada di Jalan Veteran No.01 Kota [Salatiga](#) juga tak luput menjadi sasaran gebrakan yang dilaksanakan oleh Bang Alex sapaan akrab [Letkol Inf Subandi](#) berbagai pembangunan dilaksanakan sebagai upaya

memperindah markas Ksatria Pandawa.



Yakni pembangunan podium di lapangan Apel Pandawa, terhitung hari ini Selasa (21/11/2023), telah berdiri dengan megah podium sebagai simbol semangat Ksatria [Pandawa Kostrad](#) untuk memulai aktivitas kegiatan di satuan.

Kapten Inf Apriyanto Trianggoro Putro, S.T.Han selaku Kakorum [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) mengatakan, alhamdulillah sekarang sudah memiliki podium untuk melaksanakan apel pagi yang lebih bagus dan megah, pembangunannya itu merupakan gagasan dan ide dari Danyonif 411/Pandawa Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P.

"Kegiatan pembangunan ini dilaksanakan secara bertahap sejak beberapa bulan yang lalu oleh prajurit [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) dibawah kordinator Tim Pimu yakni Kopda Adi Saputra, sekarang sudah 100% sehingga bisa digunakan untuk kegiatan," ucap Kakorum.

Sementara itu, Letkol Inf Subandi dalam keterangannya mengatakan, tempat apel merupakan awal dimana prajurit memulai kegiatan, diharapkan dengan wajah baru tempat apel itu menambah semangat baru bagi pasukan Pandawa Kostrad dalam memulai kegiatan.



"Ini merupakan salah satu upaya satuan untuk mempercantik satuan [Pandawa Kostrad](#). Pembenahan pangkalan ini dimaksudkan untuk memperindah pemandangan serta untuk menumbuhkan semangat baru untuk meraih prestasi dalam bekerja," kata Letkol Inf Subandi.

"Tempat apel baru berarti harus ada semangat yang baru untuk menjalani aktifitas. Kalau kita mengawali hari dengan semangat, harapannya apapun tugas yang akan kita hadapi kita kerjakan dengan semangat pasti akan mendapatkan hasil yang terbaik," tutup Bang Alex.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad